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ОТДЫХ МОЛОДЕЖИ

I /  ОММУНИСТИЧЕСКАЯ пар-
** тия и Советское правительст

во проявляют великую заботу об 
отдыхе жизнерадостной и счаст
ливой советской молодежи. Огром
ные средства расходуются на его 
организацию. В распоряжение мо
лодежи предоставлены санатории, 
дома отдыха, туристские базы, 
стадионы, водные станции, клубы 
и библиотеки.

Широкая сеть культурно-просве
тительных учреждений, стадионов, 
спортивных площадок имеется и в 
нашем городе. Из года в год улуч
шается их работа, и они становятся 
центрами подлинно культурного 
отдыха.

Учитывая запросы комсомоль
цев и молодежи, комитет комсо
мола Батракокого асфальтового 
завода систематически проводит 
комсомольские «четверги», а с 
наступлением лета организовал от
дых молодежи на Волге. Немало 
хороших примеров организации 
досуга молодежи имеется и в ря
де других комсомольских органи
заций города.

Однако в деле организации от
дыха молодежи еще очень много 
недостатков. В этом—прямая вина 
комсомольских организаций, дело 
которых постоянно проявлять за
боту об отдыхе молодежи. Неко
торые комитеты комсомола счи
тают, что ‘достаточно устроить 
культпоход на концерт или в ки
но, выезд на Волгу, как уже мож
но считать, что сделано все 
необходимое для обеспечения от
дыха молодежи. Такого мнения, 
видимо, придерживается комитет 
комсомола гидротурбинного заво
да (секретарь комитета ВЛКОМ 
тов. Догадин). В общежитиях 
комсомольские работники бывают 
редко, хотя там имеется много не
достатков, слабо поставлена воспи
тательная работа, не организован 
досуг молодежи. Комитет комсомо
ла не борется за выполнение наме
ченных мероприятий, и они оста
ются на бумаге. Недавно у ворот 
завода была вывешена широкове
щательная афиша о том, что коми
тетом ВЛКСМ организуется ту
ристский Еелопробег в подшефную 
МТС. Каково же было удивление 
заводской молодежи, когда этот 
велопробег сорвался по вине того 
же комитета ВЛКСМ.

Недостаточно проявляет заботы 
об бтдыхе молодежи Октябрьский 
райком комсомола. С формальной

стороны здесь тоже кажется все 
благополучно. На собрании комсо
мольского актива района был даже 
обсужден вопрос о состоянии и 
мерах улучшения культурно-мас
совой работы среди молодежи. На 
собрании актива было вскрыто 
много недостатков, а в решении 
собрания намечены пути ликвида
ции их. За этим должна развер
нуться живая организаторская ра
бота, но она почему-то не последо
вала. И неудивительно после это
го, что в районе как была, так и 
остается запущенной физкультур
ная работа. Волга не стала местом 
отдыха молодежи. Второй год в 
районе идут разговоры о построй
ке простейшей водной станции, но 
дальше разговоров дело пока не 
двинулось.

Работники Октябрьского райко
ма комсомола забывают об орга
низации отдыха молодежи на 
предприятиях, не помогают секре
тарям комсомольских организаций 
в создании кружков художествен
ной самодеятельности, спортив
ных соревнований. Это порой 
глушит комсомольскую инициати
ву. В вагонном депо ст. Батраки 
имеется красный уголок. Комсо
мольцы решили организовать в 
нем досуг рабочих. Были созданы 
хоровой и танцевальный кружки, 
профсоюзный комитет помог при
обрести баян. Началась подготовка 
к первому концерту. Но после не
скольких репетиций молодежная 
художественная самодеятельность 
вагонников распалась. В чем дело? 
А дело в том, что бывший секре
тарь комсомольской организации 
тов. Бушуев баян взял себе на 
«хранение» и не всегда его можно 
было поэтому взять кружковцам, а 
Октябрьский райком комсомо
ла не заметил, как возникли 
кружки художественной самодея
тельности в вагонном депо и как 
они распались., Равнодушие к от
дыху молодежи, ее интересам не 
могут быть терпимы.

Чтобы обеспечить молодежи 
культурный, содержательный от
дых, надо поднять ответственность 
всех комсомольских работников за 
это важное дело. Комсомольские 
организации, горком и райкомы 
ВЛКСМ совместно с профсоюз
ными организациями обязаны 
повседневно заботиться об органи
зации разумного отдыха молоде
жи, воспитывать юношей и деву
шек ловкими, смелыми и сильны
ми.

Воздушный парад на Тушинском 
аэродроме в Москве

ПЕРВЫЙ ВАЛ ТУРБИНЫ ДЛЯ КАМСКОЙ ГЭС
КРАМАТОРСК, 21 июня. (ТАСС). 

Трудящиеся пятого цеха Новокра
маторского завода имени Сталина 
закончили изготовление первого 
вала турбины для Камской гидро

электростанции. Длина вала дос

тигает 8,5 метра, вес—30 тонн.

Всего коллектив завода изгото

вит для Камской ГЭС четыре вал(а.

О СОЗЫВЕ ШЕСТНАДЦАТОЙ СЕССИИ СЫЗРАНСКОГО 

ГОРОДСКОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет Сызранского городского Совета депу
татов трудящихся доводит до сведения депутатов Сызранского го
родского Совета, что в пятницу, 25 июня, в 2 часа дня созывается 
шестнадцатая сессия Сызранского городского Совета депутатов 
трудящихся (четвертого созыва).

Заседание сессии состоится в зале заседаний городского коми
тета Коммунистической партии Советского Союза.

Исполком городского Совета депутатов трудящихся.

О СОЗЫВЕ ДЕВЯТНАДЦАТОЙ СЕССИИ ЦЕНТРАЛЬНОГО 

^  РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

Исполнительный комитет районного Совета депутатов трудя
щихся Центрального района доводит до сведения депутатов район
ного Совета, что 23 июня, в 15 часов местного времени, в здании 
трикотажного техникума (Советская, 81) созывается девятнадцатая 
сессия Центрального районного Совета депутатов трудящихся.

Исполком райсовета.

Трудящиеся Советского Союза 
гордятся своей авиацией и как 
всенародный праздник отмечают 
День Воздушного Флота СССР. 
Каждый год глав/ным событием 
праздника является ¿воздушный 
парад на Тушинском аэродроме в 
Москве. И на этот раз в воскре
сенье, 20 июня, тысячи москвичей, 
заполнившие секторы аэродрома, 
были свидетелями .яркого, величе
ственного, незабываемого зрелища.

До 12 часов дня остаются счи
танные минуты. На трибуне 
празднично украшенного здания 
Центрального аэроклуба СССР 
имени В. П. Чкалова появляются 
товарища Н. А. Булганин, К. Е. 
Ворошилов, Л. !М. Каганович, 
Г. М. Маленков, А. И. Микоян, 
М. 3. Сабуров, Н. С. Хрущев,
A. И. Кириченко, П. К.' Понома
ренко, Н. М. Шверник, М. А. Сус
лов, П. Н. Поспелов, Маршалы 
Советского Союза и Маршаллы 
Авиации. Зрители приветствуют 
руководителей партии и прави
тельства.

Ровно в полдень прозвучал фан
фарный сигнал «Слушайте все!».

Над огромным зеленым полем, 
его секторами репродукторы раз
несли мелодию Государственного 
гимна Советского Союза. Прогре
мели залпы артиллерийского са
люта.

Воздушный парад открыли са
молеты-знаменосцы. На головной 
машине —- знамя с портретами
B. И. Ленина и И. В. Сталина. 
Другие самолеты несут знамен^ 
Военно-Воздушных сил, ДОСААФ, 
шестнадцати союзных республик.

СЛАВА
КПСС

Эти два слова строем самоле
тов «ЯК-18» начертали в небе пи
лоты ДОСААФ. Идеален строй 
машин.

Первое отделение воздушного 
парада руководитель—Герой Со
ветского Союза гвардии генерал-
лейтенант авиации Н. П. Кама
нин) было посвящено показу дос
тижений летчиков, планеристов, 
авиамоделистов Добровольного об
щества содействия армии, авиа
ции и флоту. Машины делали ви
ражи и спирали, петли и, полулег
ли Нестерова, переворачивались 
через крыло. Сколько мастерства 
требуется от пилота, чтобы вы
полнить такие фигуры, как полу
торная бочка, повороты на шрке, 
петля с бочкой, восходящие боч
ки, бочки на вираже...

Летчики - спортсмены, овладев
шие летным делом без отрыва от 
производства, вызвали восхище

ние зрите леи.
На смену самолетам пришли 

планеры. Шесть планеристов — 
заслуженный мастер спорта Ра- 
ценокая, Чернышева, Штанова, 
Абрамов, Есаулов и Прокофьев 
несколько минут парили над Ту
шинским аэродромом. Планеры 
выполнили спираль со снижением 
до 500 метров.

Внимание тысяч людей привлек 
краснокрылый планер. Автостарт 
выбросил его с такой силой, что 
планерист Чеботарев некоторое 
время шел вверх, пользуясь инер
цией. Набрав высоту 600̂  метров, 
планер выполнил переворот, пет
лю Нестерова, полет по кругу. 
Вылет планера при помощи авто
старта демонстрировался на па
раде впервые. Была и еще одна 
новинка — планер с машущими 
крыльями. Славно орел, он кру
жился, взмахивая крыльями, паря, 
снижаясь и снова набирая высоту. 
Инструктор -планерист Киевского 
а эр оклуб а Руд н и цки й, - летевший 
на этом планере, совершил посад
ку тут же на Тушинском аэрод
роме.

Первый раз на празднике Дня 
Воздушного Флота СССР были 
показаны радиоуправляемые авиа
модели. Они поднялись на высоту 
150—200 метров. Издавая легкий 
треск, модели летали по прямо
угольнику, делали левые и пра
вые виражи, восьмерки. Малень
кие машины точно выполняли 
команду коротковолновых радио
станций, и, наконец, отлично со
вершили посадку на то место, от
куда стартовали.

Далеко шагнула наша боевая 
авиационная техника. Это нагляд
но показало_ второе отделение 
воздушного праздника (руководи
тель—генер ал-л ейтен а нт ави а ции 
С. У. Рубанов). Вот справа к 
аэродрому, на большой скорости 
приближается реактивный истре
битель стреловидной формы. Его 
пилотирует летчик первого класса 
майор Лапшин. Две петли Несте
рова с поворотом на пикировании, 
двойная восходящая бочка, пере
ворот на горке... Затем 
начался показ встречного пилота
жа двух звеньев реактивных ист
ребителей. Их вели подполковник 
Стеценко и майор Фокин.

В небе еще одна группа—¡пять 
реактивных самолетов, возглав
ляемых подполков ником Бабае
вым. Они идут в сомкнутом 
строю. Петля Нестерова, петли с 
поворотами на пикировании..: Ка
жется самолеты связаны, так 
идеально выдерживаются интер-

валы, равнение. Девятка реактив
ных истребителей, ведомая пол
ковником Шульженко, также ис
кусно выполнила петли Нестеро
ва, целую серию других фигур.

Заключительным моментом вто
рого отделения явилось прохож
дение колонн реактивных бомбар
дировщиков и реактивных истре
бителей, продемонстрировавших 
боевую мощь советской авиации. 
Свыше 300 самолетов шли девят
ками, волна за волной. Серебрис
тые машины проносились молние
носно'.

Воздушно-десантное отделение 
(руководитель генерал -лейтенант 
В. Ф. Маргелов) открыли 36 ¡мощ
ных летательных аппаратов-вер
толетов МИ—4, руководимых Ге
роем Советского Союза полковни
ком Ерофеевским.

С интересом наблюдали москви
чи, как эти машины, напоминаю
щие огромных стрекоз, висели 
низко над полем и садились на 
траву. Едва вертолеты совершали 
посадку—задняя часть их фюзе
ляжа раскрывалась. Оттуда вы
гружались артиллерийские ору
дия, выезжали автотягачи. Еще 
несколько мгновений и автомоби
ли с орудиями на прицепе колон
ной двинулись по аэродрому. Де
сант высажен. Вертолеты без раз
бега поднялись и звеньями поки
нули поле. Над секторами аэрод
рома прокатилась волна аплодис“ 
ментов.

Как всегда парад заверш .от воз
душный десант. 36 самолетов 
ИЛ— 12 сбросили парашютистов 
с высоты 400 метров.

Праздник окончен. Воздуш
ный парад в Тушино * (главный 

. р укав одрт ель — Маршал Авиации 
П. Ф. Жигарев) показал новые 
достижения нашего Воздушного 
Флота. Коммунистическая партия, 
Советское правительство Создали 
его и неуклонно развивают, совер
шенствуют. Достижения авиации 
не(разрывно связаны с успехами 
народного «хозяйства, с победами, 
которые одерживает советский на
род под (руководством Коммуни
стической партии.

Вся страна отметила День Воз
душного Флота СССР. Во многих 
городах прошли соревнования 
спортсменов — летчиков, парашю
тистов.

* * *

20 июня, в ознаменование 
праздника в столице нашей Роди
ны—Москве и. в столицах союз
ных республик был произведен 
салют 20-ю артиллерийскими зал
пами. (ТАСС).

Новая техника сельсному хозяйству
Научные сотрудники Всесоюз

ного научно - исследовательского 
института механизации сельского 
хозяйства усовершенствовали 
картофелепосадочную машину 
«СКГ-4» . Они создали приспо
собление к этой машине, которое 
дает возможность вносить в поч
ву одновременно с клубнями ор
ганические удобрения или смесь 
органоминеральных удобрений. 
Сейчас картофелесажалка с но
вым приспособлением работает 
на полях колхоза «Вперед к ком
мунизму» Раменского района 
Московской области.

НА СНИМКЕ: посадка карто
феля квадратно-гнездовым спо
собом при помощи усовершенст
вованной картофелесажалки 
«СКГ-4» в колхозе «Вперед к 
коммунизму».

Фото Н. Кулешова.
(Фотохроника ТАСС).
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Рабкоры выявляют резервы роста производительности труда

КОЛЛЕКТИВ ЦЕХА ОБСУЖДАЕТ ПИСЬМО РАБКОРОВ
9 июня в «Красном Октябре» было напечатано коллективное 

письмо рабочих корреспондентов механического цеха комбайнового 
завода, в котором критиковались недостатки в работе, вскрыва
лись резервы повышения производительности труда и улучшения 
всей работы цеха по выпуску деталей для силосоуборочных ком
байнов.

Письмо рабкоров обсуждалось на собрании коллектива цеха.
Ниже помещается краткий отчет о собрании.

Совершенствовать производство 
и организацию труда

Из доклада начальника цеха тов. КУТЛИНСКОГО

Коллективное письмо рабкоров 
нашего цеха, опубликованное в 
«Красном Октябре», является 
свидетельством высокой созна
тельности советских людей, их 
стремления вскрыть недостатки в 
работе, указать пути улучшения 
деятельности цеха.

В письме рабкоров правильно 
вскрываются недостатки в работе 
нашего цеха, и мы должны устра
нить их общими силами.

Государственный план цех и 
завоц по выпуску силосоубороч
ных комбайнов не выполнили. 
Сельское хозяйство по этой при
чине своевременно не получило 
нужные ему машины.

В связи с этим сейчас в центре 
внимания коллектива цеха долж
на стоять как главная задача—  
улучшение организации произ
водства и труда и борьба на этой 
основе за дальнейший рост про
изводительности труда каждого 
рабочего и всего коллектива цеха 
в целом.

В цехе намечены организацион
но-технические мероприятия, ко
торые должны обеспечить лучшее 
использование станочного парка, 
рабочей силы и нужно добиться,

чтобы эти мероприятия выполня
лись на каждом участке.

Совместно с отделом подготовки 
кадров намечено создать курсы 
по повышению квалификации то
карей и рабочих других специаль
ностей. Важно, чтобы к этому 
мероприятию мастера и началь
ники смен отнеслись со всей 
серьезностью, так как повыше
ние квалификации рабочих яв
ляется одним из важнейших усло
вий, обеспечивающих рост про
изводительности труда.

Необходимо- в дальнейшем 
уделять еще больше внимания 
совершенствованию производства, 
борьбе за высокую производи
тельность, за отличное качество 
выпускаемой продукции. Для это
го нужно, чтобы профсоюзная ор
ганизация и мастера лучше орга
низовывали социалистическое со
ревнование, распространение опы
та работы передовиков среди всех
станочников.

У коллектива цеха имеются все 
возможности работать ритмично, 
по графику, выполнять и перевы
полнять план по всем показате
лям.

Внимание 
критическим 
замечаниям

Из выступления шлифовщика 
тов. САХНОВСКОГО

В письме рабкоров правильно 
указывается на то, что мы долгое 
время работали без технологии и 
на то, что у нас плохо с подго
товкой производства.

Сейчас в цехе расценки имеют
ся на все детали, а рабочие да и 
мастера их не знают. Поэтому, 
получая наряд на обработку той 
или иной детали, мы не видим в 
нем, как она расценивается. Это 
не способствует росту производи
тельности труда.

На участке производится шли
фовка мелких деталей. Нужны 
трафареты для лучшего выполне
ния этой операции. Давно обе
щано их дать, но дальше обеща
ний- дело не подвигается.

Нужно, чтобы руководство цеха 
и завода быстрее принимало меры 
по критическим замечанием, вы
сказанным в коллективном письме 
рабкоров.

Улучшать ремонт оборудования

Из выступления револьверщика тов. БУДНИКОВА

В письме рабкоров правильно 
вскрываются производственные 
недостатки. На наш участок, на
пример, до сего времени несвое
временно подаются заготовки, из- 
за чего мы вынуждены простаи
вать. К тому же часто эти заго
товки рубятся с нарушением раз
меров по длине. В) результате это
го получаются остатки, которые 
идут в отход.

Немаловажное значение для

повышения производительности 
труда имеет состояние оборудова
ния, качество его ремонта. Груп
па же механика плохо ремонти
рует это оборудование. Об этом я 
написал заметку в цеховую стен
ную газету, в которой критиковал 
механика тов. Улитина за плохой 
ремонт оборудования. Но заметку 
почему-то в газете не поместили, 
поэтому и меры по ней не приня
ты.

Больше заботы о бытовых нуждах рабочих
Из выступления слесаря тов. ТУЛАЕВА

Неполадок в нашем цехе дей
ствительно много. Об этом пра
вильно пишут рабкоры в «Крас
ном Октябре».

Ответственное задание партии 
и правительства не было выпол
нено потому, что коллектив цеха 
не был своевременно мобилизован 
на преодоление трудностей, кото
рые могли встретиться в процессе 
освоения выпуска новой продук
ции. Вместе с тем, никто не 
рассказал рабочим об огромном 
значении для сельского хозяйст
ва нового вида машин.

Не проявляется у нас должной

заботы о бытовых и культурных 
нуждах рабочих цеха. В обеден
ный перерыв кипятку в цехе не 
бывает, приходится пользоваться 
сырой водой. В умывальнике по
чему-то никогда нет мыла. Жи
лищные условия у токаря тов. 
Цыганова неудовлетворительны. 
Он подавал заявление с просьбой 
предоставить ему квартиру в за
водском доме. Руководство завода 
ограничивается одними обещания
ми.

Повышение заботы о людях —  
одна из важнейших и неотложных 
задач дня.

Выше уровень 
воспитательной 

работы
Из выступления секретаря 
парткома тов. ШУГАЛ ИЙ

Выступившие на собрании то
варищи правильно критиковали 
руководство цеха и завода за не
достатки, которые привели к не
выполнению важного задания пар
тии и правительства. Нужно б 
первую очередь добиться резкого 
улучшения организации производ
ства, принять меры, обеспечиваю
щие выполнение мероприятий по 
повышению производительности 
труда.

В( коллективе цеха требуется 
повысить уровень воспитательной 
работы, лучше организовать со
циалистическое соревнование. 
Агитаторам следует улучшить по
литическую работу с трудящими
ся, разъяснять им политику Ком
мунистической партии и Совет
ского правительства, рассказы
вать о том, что выполнение пла
на зависит от каждого рабочего. 

* *

Собрание коллектива цеха при
няло решение, в котором потребо
вало от начальника цеха, масте
ров участков, смен и цеховой проф
союзной организации лучше ис
пользовать внутренние резервы 
производства, добиться того, что
бы каждый участник соревнования 
выполнял взятые на себя обяза
тельства по выпуску деталей для 
силосоуборочных комбайнов.

Собрание обратилось к директо
ру завода с требованием принять 
меры по обеспечению цеха добро
качественной оснасткой, инстру
ментом и технологией.

Собрание обязало цеховой ко
митет профсоюза лучше организо
вать показ результатов работы 
передовиков производства, переда
вая их опыт всем рабочим цеха.

Вопрос о подготовке к зиме 
на партийном собрании

В клубе имени Коминтерна на 
днях состоялось партийное собра
ние парторганизации Батракского 
железнодорожного узла. Собрание 
обсудило доклад начальника Сыз- 
ранского отделения дороги тов. 
Фатеева о подготовке узла к зиме.

Коммунисты, выступившие в 
прениях, говорили о недостатках 
в подготовке узла к работе в 
зимних условиях, которые были 
допущены в прошлом году, ука
зали пути их предупреждения и 
внесли немало хороших предложе
ний.

Острой критике участники соб
рания подвергли отделение дороги 
и его строительные организации, 
занимающиеся строительством но
вых и ремонтом действующих объ
ектов. Они указывали, что руко
водители отделения недостаточно 
проявляют заботу о своевременном 
ремонте служебных помещений.

— Второй год прорабский уча
сток строит у нас технический 
кабинет,— говорил машинист па
ровозного депо коммунист тов. 
Хохлов,— но до вконца строитель
ство так и не довел. Сейчас рабо

ты прекращены, так как на внеш
нюю и внутреннюю отделку каби
нета нехватает средств.

О том, что строители не забо
тятся о ремонте служебных, бы
товых и других помещений гово
рили коммунисты тт. Тихий, Ра
кова и другие.
• Собрание приняло решение, 

которым обязало партийные орга
низации узла серьезно заняться 
подготовкой служб к зиме, разра
ботать практические мероприя
тия, связанные с этой подготов
кой.

Украинская ССР. Хорошо подготовились к переводу крупного 
рогатого скота на летнее лагерное содержание колхозы Ковельского 

района Волынской области. Здесь в каждом колхозе оборудован 

летний лагерь. Организован тщательный ветеринарный осмотр 

скота.

НА СНИМКЕ: ветеринарный осмотр крупного рогатого скота 
в летнем " лагере колхоза имени Молотова.

Фото Г. Сажнева. (Фотохроника ТАСС).

в гостях у колхозников
Недавно в Шигонском районе, 

над колхозами которого шефству- >, 
ют коллективы предприятий 
нашего города, состоялся слет| 
передовиков сельского хозяй- | 
ства. Колхозники приглашали 
в гости горожан, своих ше
фов. На слет ездши передовики 
гидротурбинного завода слесари 
тт. Узенцов, Ворон'ичев, секре
тарь парткома тов. Камышанцев 
и другие.

От имени шефов- на слете вы. 
ступил горняк штольни Батрак, 
ского асфальтового завода тов.

Гришков, который сказал, что 
борьба за крутой подъем социа
листического сельского хозяйст
ва— кровное дело как работников 
села, так и города.— На это де
ло, —  говорил он, —  мы не по
жалеем своих сил, добьемся 
успешного выполнения здач, 
поставленных Коммунистичес
кой партией и Советским прави
тельствам.

На открытой сцене участ
ники художественной самодея
тельности дали концерт.

Поход по родному краю
Вот уже три дня участники 

многодневного велосипедного ту
ристского похода по маршруту 
Батраки —  Куйбышев —  Жи- 
гулевск —  Батраки находятся в 
пути. За это короткое время мы 
повидали много интересного. 
Особенно большое впечатление 
произвело на нас посещение Бе- 
зенчукской МТС и знакомство с 
хозяйством совхозов <*А1аяк» и 
«Молодая гвардия». В Безенчук- 
ской МТС мы ознакомились с 
устройством комбайнов «Стали. 
нец-Ьм,- «Сталинец-6» и «С-4»- 
Работники МТС рассказали нам о 
работе комбайнов, а также озна

комили с работой комбайна, 
предназначенного для уборки си
лоса,

В совхозе «Маяк» мы наблю
дали квадратно-гнездовую по
садку капусты и помидоров. 
Здесь же мы видели машины, 
предназначенные для прополки 
и поливки посевов различных 
культур.

Затем мы побывали с экскурси
ями на фабриках, заводах, и в 
районе строительства Куйбышев
ской ГЭС.

Усачев,
участник туристского похода, 

учащийся средней школы № 18.

Первые заявления в институт
В нынешнем году на 1 курс 

Сызранского государственного пе
дагогического института будет 

принято 150 человек. В приемную

комиссию уже поступило более 
40 заявлений.

Идет прием заявлений н а . за
очное отделение, на которое бу
дет принято 300 человек.

ПО МАТЕРИАЛАМ „КРАСНОГО ОКТЯБРЯ*

„Так ли нужно проводить семинары 
секретарей парторганизаций“

Корреспонденция тов. Пузари- 
ной, напечатанная под таким за
головком в газете «Красный Ок
тябрь» за 14 мая, обсуждалась 
на заседании бюро райкома КПСС 
Центрального района.

Факты перегруженности по
вестки дня семинаров секретарей 
и недостаточной подготовки к 
ним действительно имели место.

Заведующим отделами райкома 
КПСС тт. Гридневой, Дрямову и 
Волкову предложено улучшить 
подготовку вопросов, выносимых 
на обсуждение на семинарах се
кретарей парторганизаций.

В. Гуков,
секретарь Центрального 

райкома КПСС.

Н о в ы е  к н и г и
Сызранским отделением Книго

торга получены новые книги:
Д. Бахшиев. «Партийное строи

тельство в условиях победы со
циализма в СССР». Госполитиз- 
дат. 1954 г. Цена 4 руб.

А. И. Демиденко. «Расизм на 
службе империализма». Госполит
издат. 1954 г. Цена 1 руб. 30 коп.

И. Лапоногов. «Венгерская на
родная республика». Москва. 
1954 г. Цена 2 руб. 85 коп.

И. Д. Перлов. «Организация ра
боты советского суда». Госюриздат. 
Москва, 1953 г. Цена 5 руб. 10 коп.

В. И. Переслегин. «Режим эко
номии в социалистическом хозяй
стве». Госполитиздат. 1953 г. Цена
2 руб. 55 коп.

Д. Л. Златопольский. «Образо
вание и развитие СССР как союз
ного государства». Госюриздат. 
1954 г. Цена 9 руб. 40 кщ.

А. В. Башкиров. «Экспансия ан
глийских и американских империа
листов в Иране». Госполитиздат. 
1954 г. Цена 4 руб. 30 коп.

Книги имеются в продаже во 
всех магазинах и киосках.
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ПИСЬМА В РЕДАКЦИЮ

Улучшить работу столовой
Серьезные задачи по улучше

нию обслуживания трудящихся 
\ поставлены перед торгующими ор

ганизациями и предприятиями об
щественного питания. Однако не 
все еще работники общественного 

- литания ОРС’а Сызранского отде
ления прониклись чувством этой 
заботы о потребителе. Непривет
ливо встречают посетителей в 

> столовой N° 1 (заведующий тов. 
Федосеев). И что плохо— мер к 
улучшению обслуживания посе
тителей, повышению качества 
приготовляемых блюд здесь не 
принимается.

Быстро покушать в этой столо
вой невозможно. Много времени 
нужно затратить на поиски меню, 
так как оно составляется только в 
одном экземпляре. Трудно что-ли
бо подобрать и по меню. Bi полном 
разгаре летняя пора, а кроме ок- 

г крошки, причем очень невкусной, 
никаких сезонных блюд не гото
вится. При ОРС’е есть цех безал
когольных напитков, но в столо
вой их нет.

О плохом обслуживании посети
телей свидетельствует большое 
количество жалоб. В последнем 
месяце их было записано 16. Но 
своему характеру они различны: 
«медленное обслуживание офи
циантками, по 40— 50 минут при
ходится ждать заказа», «плохое 
приготовление пищи», «отсутст
вие на кухне блюд, 'Записанных в 
меню» и т. д. Но, как видно, эти 
жалобы не особенно волнуют за
ведующего столовой тов. Федосее
ва. Он не утруждает себя глубоким 
разбором жалоб и дает пустые бю
рократические отписки.

Дважды были записаны жало
б ы  на грубое обращение официант

ки Узинцевой. Тов. Федосеев 
«разобрался» и дал ответ: «За пло

хое обслуживание объявить преду

преждение». Аналогичные ответы 
были даны по двум жалобам на 
официантку Сурдейкину. Но пято
го июня вновь на Сурдейкину по
ступила жалоба. Тов. Федосеев от
вечает: «За халатное отношение к 
своим обязанностям официантке 
Сурдейкиной объявить предупреж
дение и потребовать объяснение». 
Сколько же можно выносить пре
дупреждений? Возможно- руково
дители ОРС а ответят за тов. Фе,- 
двсеева?

11 июня поступила жалоба от 
посетителя столовой тов. Ревяки- 
на: «Обслуживают очень долго, 
окрошка приготовлена совершенно 
без всяких вкусовых качеств. 
Рисовая каша подается холод
ной». Прошло 5 дней, но ответа 
на жалобу никакого не поступило. 
Пища продолжает готовиться не 
вкусно, а обслуживают попрежне- 
му медленно. Поэтому нередки 
случаи, когда посетители, в целях 
экономии своего времени, зани
маются самообслуживанием. В 
столовой не прекращается куре
ние. Все это видят работники сто
ловой, в том числе и заведующий 
Федосеев, но мер к пресечению 
курения не принимают.

Неудовлетворительную работу 
столовой, в первую очередь, можно 
объяснить тем, что тов. Федосеев 
сжился с недостатками, и все его 
заботы дальше выполнения плана 
товарооборота не идут. По этому 
пути идут и работники ОРС’а—  
начальник общественного пита
ния тов. Мельников, инспектор 
тов. Меркурьева. Они успокаи
ваются средними цифрами вы
полнения плана, не требуя повы
шения культуры обслуживания и 
улучшения качества блюд.

Е. Михайлов.

ПИОНЕРСКОЕ ЛЕТО

Какую же посуду принимать?

Известно, что все магазины 
продовольственных товаров обя
заны принимать от покупателей 
посуду из-под вина. Но мы, про
давцы, оказались в весьма затруд
нительном положении. Дело в 
том, что ликероводочный завод 

-от торгующей организации не 
^принимает бутылок, если на них

остались кусочки сургуча или 
же имеются малейшие царапины.

Спрашивается, какую же посу
ду должны продавцы принимать 
от покупателей?

А. Казберова, 3. Шеремеева,
продавцы бакалейного отдела 

магазина № 2 горпищеторга.

□ □ □

У сызранских нефтяников

В ПИОНЕРСКОМ ЛАГЕРЕ,

В пионерском лагере, располо- 
.женном в живописной местности 
близ поселка Майоровское, хоро
шо и весело отдыхает более 370 
детей нефтяников. За лето здесь 
побывает более одной тысячи ре
бят. На содержание пионерского 
лагеря отпущено около 283 тысяч 
рублей.

К услугам детей в лагере фут
больное полю, волейбольная \л 
баскетбольная площадки, различ
ные настольные игры. В лагере 
регулярно демонстрируются) дет
ские кинофильмы, работает 8 
кружков: драматический, руко
делия, авиамоделистов, юных ми
чуринцев и другие.

В скором времени кружки ху- 
, дожественной самодеятельности 
пионерлагеря выступят со своей 
первой программой в колхозе 
имени Мичурина.

ОТДЫХ НЕФТЯНИКОВ

Только в апреле и мае текуще
го года в санаториях \л домах от
дыха побывало бошее 110 нефтя
ников. На приобретение путевок 
горкомом профсоюза ¡израсходо
вано свыше 40 тысяч рублей.

Слесарь стройтреста № 24 тов. 
Вдовин получил путевку в Бор
жоми, плотник промысла № 2 
тов. Семочкин—в санаторий «Зе
леный мыс». В домах отдыха про
вели свой отпуск оператор нефте
перерабатывающего завода тов. 
Усынина, слесари тт. Кузнецов, 
Моисеев и многие другие.

ПОСЛЕ РАБОТЫ

Культурно Проводят 'СВОЙ досуг 
рабочие и инженерно-технические 
работ ники нефтепер ер а б атыв а ю- 
щего завода. В клубе регулярно 
демонстрируются кинофильмы. 12 
июня гастролирующий в Сызрани 
Мордовский республиканский те
атр драмы показал в клубе не
фтяникам пьесу «Свадебное путе
шествие». 4 ,

С 10 июня при клубе начали 
работать шесть детских кружков 
—танцевальный, рисования, гим
настический, духовой и струнный 
оркестры.

В распоряжении нефтяников 
завода — библиотека, в которой 
насчитывается около десяти ты- 
аяч книг.

Н. Максимов.

Концерт украинской капеллы „Думка1
24 июня в летнем драматичес

ком театре состоится концерт го. 
сударственной заслуженной ака- 
. демичешш капеллы «Думка».

В программе концерта: произ
ведения советских композиторов,

В пионерском лагере „Белое озеро“

русских, украинских и западно
европейских классиков, украин
ские народные- песни, песни на
родов братских республик и 
стран народной демократии.

«Белое озеро» — живописный 
уголок Ульяновской области. На 

I его лесистых берегах расположе
ны пионерские лагери и дом от
дыха имени Максима Горького.

Тысяч л взрослых и детей от- 
; дыхают на берегах озера. Воздух 

здесь чист, напоен ароматами 
цветов и душистых трав.

Вместе с другими пионерски
ми лагерями здесь расположен 

пионерский лагерь железнодо
рожников Куйбышевской магист
рали. Он назван по имени озера.

: В нем отдыхает сейчас более 
! 500 человек, из которых почти 

половина сызранцы.
Для отдыха детей созданы хо- 

: рошие условия. Они живут в хо
роших летнего типа домиках, ок
руженных деревьями. На терри
тории лагеря—спортивная пло
щадка, карусель, киоск-библио
тека.

Много труда прилагают работ
ники лагеря к тому, чтобы орга
низовать хороший досуг ребят, 
добиться того, чтобы они набра
лись новых, свежих сил. Девочки 
и мальчики участвуют в круж
ках художественной самодея
тельности, спортивных играх, ту
ристских походах. Они учатся 
плавать, загорают, закаляются.

А сколько здесь проводится 
игр, одна другой интересней!

«В тылу противника»—так на
зывалась недавно #проведенная 
игра в лесу. Роль командира от
ряда исполнял Слава Воробьев. 
Много он прочитал увлекатель
ных книг, в которых описывается, 
как патриоты Родины, пре
небрегая опасностью, до конца 
выполняют свой долг перед на
родом.

Нечто подобное случилось на 
этот раз и со Славой Воробье
вым. Правда, это была всего 
игра.
...Штаб отряда Славы Воробье

ва окружил «противник». Часо
вой, что стоял у знамени, и тот 
был направлен командиром от
бивать наседающего «противни
ка». Вот «противник» ворвался в 
штаб. Командир, захватив знамя, 
уходит, его преследует «против
ник», но Слава Воробьев скрыл
ся в лесу вместе со знаменем. 
Честь отряда—знамя было спа
сено.

Хитрость и смекалку проявили 
Вадим Марусин, Валентин Его
ров, Валерий Евтухов, Виктор 
Еремин и другие.

А кто быстро и безошибочно 
заметит кленовые листья среди 
дубовых? Для этого нужны хоро
шая наблюдательность, острый 
глаз и память. Эти необходимые 
человеку качества у ребят раз
вивают в лагере.

Геннадий Щербаков любит 
природу, собирает листья деревь
ев для гербария, изучает их 
строение, закрепляя знания, по
лученные в школе. Не случайно 
юному натуралисту «повезло» в 
игре по проверке наблюдательно

сти. Он первым нашел письмо, 
замаскированное кленовыми ли
стьями на дубе.

Многие ребята готовят в по
дарок своим школам гербарии 
лесных, луговых и приозерных 
растений, коллекции насекомых, 
некоторые для живых уголков 
ловят раков, ящериц...

—Сделаем полезное дело,— 
как-то заявила на пионерской ли
нейке старшая пионервожатая 
комсомолка Валя Сидорова,— 
организуем сбор лекарственных 
трав.

Все отряды дружно поддер
жали это предложение пионерво
жатой, развернули сбор ланды
ша. Его уже ими насушено не
сколько килограммов.

Юные натуралисты используют 
богатые возможности для по
полнения своих коллекций, гер
бариев. Под руководством пио
нервожатых они часто устраи
вают экскурсии в лес, походы 
вокруг озера. Из таких походов 
пионеры обычно возвращаются 
с хорошей добычей. Ученик чет
вертого класса Саша Луговой 
однажды принес ежа, коллектив
но был пойман волченок.

В лагере воспитателями и пио
нервожатыми работают студент
ки Куйбышевского педагогиче
ского института. Они выступают 
хорошими организаторами раз
умного, веселого и здорового от
дыха детей.

Недавно в пионерском лагере 
состоялись торжества по случаю 
открытия лагеря. К этому долго 
и карательно готовились все от
ряды. Они украшали линейку, 
посыпали ее белым озерным пес
ком, высаживали цветы. Много 
труда, сил и энергии было затра
чено на оборудование пионер
ского костра.

На торжества к пионерам при
езжали рабочие станции Куз
нецк. Они дали концерт художе
ственной самодеятельности, а ду
ховой оркестр кузнечан находил
ся в лагере два дня. Возле кост
ра показали свое умение танце
вать, водить хороводы девочки и 
мальчики всех отрядов.

Интересным был в лагере кон
курс на лучшую отрядную пес
ню. Ее лучшее исполнение пока
зали девочки четвертого отряда, 
завоевавшие первенство.

Хорошо после купанья порез
виться, поиграть на спортивной 
площадке. Особенно много в ла
гере любителей волейбола. В их 
распоряжении семь площадок. 
Между отрядами непрерывно 
идут волейбольные соревнова
ния. Недавно состязались 
между собой волейболисты 5 и 7 
пионерских отрядов. Победу 
одержал пятый отряд. Он сейчас 
готовится к встрече с волейболи
стами соседнего пионерского ла
геря.

В лагере железнодорожников 
любят физкультуру и спорт и 
постоянно ими занимаются. От

ряды девочек и мальчиков стар
шего возраста увлекаются туриз
мом. Под руководством старшей 
пионервожатой Вали Сидоровой 
проведен однодневный турист
ский поход по лесным тропам к 
Гремячему ключу. В нем участ
вовало 150 человек.

В пути юные путешественники 
сами готовили обед, строили на 
привалах шалаши из веток и 
трав, разжигали костры и учи

лись их быстро тушить подруч

ными средствами.

Скоро в пионерском лагере 
«Белое озеро» будет проведен 
праздник физкультурников и 
юных туристов. В связи с этим, 
в лагере сейчас идут усиленные 
тренировки бегунов, прыгунов, 
городошников.

Нет счастливее советской дет

воры, о которой родная Комму

нистическая партия и Советское 

правительство проявляют исклю

чительную заботу. Растет здоро

вая, смелая и сильная смена 

старшего поколения строителей 

коммунизма!

НА СНИМКАХ: (вверху) 
6-й пионерский отряд на ка
русели; пионервожатая Л. К- 
Глазкова на берегу «'Белого 
озера» читает сызранским пи
онеркам Ж- Мычко, С. Гуре- 
евой, Ю. Хирновой, Т. Ильи
ной, Н. Ломакиной, С. Блин
ковой книгу П. Журбы 
«Александр Матросов»; (вни
зу) лагерный горнист Станис
лав Пятаков дает сигнал на 
обед; пионеры купаются в 
Белом озере .

Текст И. Рожкова.
Фото И. Шурыгина.
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Чрезвычайное заседание Совета 
Безопасности

НЬЮ-ЙОРК, 21 июня. (ТАСС). 
Вчера Совет Безопасности соб
рался на чрезвычайное заседание, 
созванное по требованию пред
став1 лтеля Гватемалы. В повестке 
дня—телеграмма гватемальского 
министра иностранных дел от 19 
июня по вопросу об агрессии про
тив Гватемалы, «совершенной 
правительствами Гондураса и Ни
карагуа по подстрекательству оп
ределенных иностранных монопо
лий».

Выступая и а заседание пред
ставитель Гватемалы Ар иола ука
зал, что нападение на Гватемалу 
является результатом междуна
родного заговора. Говоря о под
готовке вторжения, Ар иола под
черкнул, что" американские моно
полии и государственный депар
тамент США давно вели враж
дебную кампанию прот.ж Гвате
малы, угрожая ей интервенцией. 
Представитель Гватемалы сооб
щил, что самолеты американско
го производства бомбили и об
стреляли ряд гватемальских горо
дов и сел и что два летчика, со
вершившие после налета вынуж
денную посадку, оказались аме
риканскими летчиками экспедици
онного корпуса.

Представитель Гватемалы приз
вал Совет Безопасности немед
ленно вмешаться, чтобы приоста
новить агрессию, направить ко
миссию наблюдателей в Гватема
лу и соседние страны !л сделать 
п р е д уп р еж д ения пра вителъств ам 
Гондураса и Никарагуа.

Представители Бразилии и Ко
лумбии внесли совместный проект 
резолюции, в котором предлага
лось передать поставленный 
правительством Гватемалы воп
рос на рассмотрение организации 
американских государств „(орган, 
с помощью которого США прово
дят свою политику в Латинской 
Америке.—Ред.). Этот проект был 
внесен, несмотря на то, что Гва
темала выступила против рас
смотрения вопроса об интервен
ции организацией американских 
государств.

Делегаты США, Англии, Тур
ции, Новой Зеландии, Бразилии, 
Колумбии и Франции поддержали 
совместный проект, причем фран
цузский представитель предложил 
дополнить его положением о том, 
чтобы Совет Безопасности призвал 
к немедленному прекращению дей
ствий, ведущих к кровопролитию в 
Гватемале.

Делегат Гватемалы высказался 
против совместного проекта резо
люции, но поддержал дополнение 
французского делегата.

Представитель СССР Царапкин 
осудил бра зил ьско- колгу мб лиски й 
проект резолюции, 1 как направ
ленный на поощрение агрессивной 
политики США и являющийся 
серьезным ударом по авторитету 
ООН. Царапкин указал, что пере
дать вопрос об интервенци л в 
Гватемалу организации американ
ских государств означало бы спо
собствовать интервенции. Совет 
Безопасности, сказал он, дей
ствуя в духе устава, должен пре
сечь агрессию против Гватемалы 
и не устраняться от (решенля это
го вопроса» как этого добиваются 
действительные авторы проекта 
резолюции Бразилии и Колумбии,.

Совместный проект резолюции, 
включающий и французское до
бавление, не был принят, так как 
Советский Союз, являющийся по- 
стянным членом Совета Безопас
ности, голосовал против.

Затем французский представи
тель внес следующий проект ре
золюции: «Совет Безопасности, 
рассмотрев в срочном порядке со
общение правительства Гватема-- 
лы на имя председателя Совета 
Безопасности, призывает немед
ленно прекратить все действия, 
могущие привести к кровопроли
тию, и предлагает всем членам 
ООН воздержаться, в соответствии 
с духом устава, от содействия по
добным действиям».

Этот проект резолюции был 

принят единогласно Советом Бе

зопасности.

Заявление бывшего президента Гватемалы 
Хуана Хосе Аревало

БУЭНОС - АЙРЕС, 21 июня. 
(ТАСС). Аргентинская газета 
«Дамокрасиа» опубликовала за
явление бывшего президента Гва
темалы и нынешнего чрезвычай
ного посла Гватемалы в странах 
Южной Америкц Хуана Хосе Аре
вало, сделанное им чилийской га
зете «Эль Сигло». Аревало заявил: 
«Могу информировать, что пол
ковник Кастильо Армас (возглав
ляющий интервенцию против Гва
темалы. --Ред.) имел ежемесячно 
150 тысяч долларов, на которые 
он вербовал солдат, платил им 
жалование и покупал оружие и

обмундирование... агрессивные дей
ствия против Гватемалы, публич
но разоблаченные еще в январе 
1954 года, финансировались 
«Юнайтед фрут компани». Снаб
жение оружием осуществлялось 
Соединенными Штатами. Военную 
поддержку оказывал также прези
дент Никарагуа Анастасио Сомо- 
са. Нападение было подготовлено 
на территории Гондураса. Нынеш
ний президент Гондураса был в 
течение многих лет адвокатом и 
управляющим делами «Юнайтед 
фрут компани» на территории 
Гондураса».

• Протесты в Латинской 
Америке против 

интервенции в Гватемале
МОНТЕВИДЕО, 21 июня. 

(ТАСС). Широкие слои обществен
ности Латинской Америки с гневом 
и возмущением клеймят вооружен
ное нападение на Гватемалу. 
Представители различных слоев 
населения требуют немедленного 
прекращения кровопролития в 
братской республике.

Организация «Движение в за. 
щиту Гватемалы» в Уругвае, в ко
торую вошли лица различных по
литических убеждений, решительно 
выступила против агрессии. Орга
низация осуждает созыв «кон
сультативного» совещания минист
ров иностранных дел американских 
государств  ̂ для рассмотрения гва
темальской проблемы, подчерки
вая при этом, что каждая страна 
должна сама решать внутренние 
вопросы своими собственными си
лами, без какого бы то ни было 
вмешательства извне.

Газета «Эль Дебате» в редак
ционной статье, озаглавленной 
«Свободная Америка в трауре», 
выражает от имени эрреристской 
партии солидарности с гватемаль
ским народом, оказавшимся жерт
вой агрессии. В статье «Преступ
ление янки» газета «Эль Дебате» 
подчеркивает, что США вероломно 
нарушили международное право,

| «вооружив Гондурас для того, 
чтобы отряды, навербованные тем
ными силами Уолл-стрита, совер
шили нападение». Газета называет 
агрессию против Гватемалы «чу
довищным преступлением».

Исполнительный комитет Ком

партии Уругвая на своем чрезвы

чайном заседании заклеймил аг

рессию против Гватемалы. Испол

нительный комитет наметил ряд 

мероприятий по мобилизации ра

бочего класса и народа Уругвая 

для выражения солидарности с 

гватемальским народом.

Рабочий класс Уругвая в раз
личных формах выражает свой 
гнев против вооруженного нападе
ния на Гватемалу. Его лозунгами 
являются: «Американцы, вон из 
Гватемалы!^, «Монтевидео не бу
дет местом узаконения агрессии 
против Гватемалы!».

В знак солидарности с Гватема
лой в Монтевидео состоялись заба
стовка и демонстрация студентов.

Широкое движение протеста 
против агрессии развернулось так
же в Бразилии, Чили и других 
странах Латинской Америки.

В сообщении корреспондента 

агентства Франс Пресс из Рио-де- 

Жанейро, опубликованном в уруг

вайской газете «Эль Дебате», ука

зывается, что даже в кругах «пол

ностью проамериканских» нападе

ние на Гватемалу вызывает осуж

дение.

Многие старшеклассники сызранских школ увлекаются вод
ным спортом.

НА СНИМКЕ: на шлюпках участники похода по «Жигулевской 
кругосветке». Фото И. Шурыгина.

Шахматный матч СССР—США
НЬЮ-ЙОРК, 21 июня. (ТАСС). 

Вчера состоялось доигрывание не
оконченных партий второго тура 
шахматного матча СССР—США.

Не возобновляя игры, Денкер 
признал себя побежденным в пар
тии с Бронштейном. Геллер сог
ласился на ничью с Горовицем. 
При доигрывании Керес тонкой 
игрой добился заметного позици
онного перевеса в партии с Пове

ем и вскоре выиграл пешку. Тех

ническую часть борьбы советский 

гроссмейстер провел очень точно 

и форсировав размен ферзей, 

легко выиграл.

Неудачно доигрывал свою пар
тию Тайманов против Эванса. Имея 
возможность добиться ничьей, 
он не нашел правильного продол
жения, и проходная пешка Эван
са быстро пошла вперед. Оста
новить ее можно было только це
ной ладьи. Тайманов -признал се
бя побежденным.

Вновь отложена партия Котов— 
Р. Бирн. У американского мастера 
лишняя пешка.

Таким образом, после двух ту

ров счет матча 10,5:4,5 в пользу ' 

команды Советского Союза.

21 июня состоится третий тур.^

Международная встреча по футболу
КИЕВ, 22 июня. (ТАСС). Вчера 

здесь состоялась международная 
товарищеская встреча по футболу. 
Играли команда «Викинг» (Да

ния) с местной командой «Дина

мо». Матч закончился со счетом- 

7:1 в пользу киевлян.

Матч сборных волейбольных команд 
Советского Союза и Румынии

21 июня в Москве проводились 
товарищеские состязания сборных 
волейбольных женских и мужских 
команд Советского Союза и Ру
мынии. Соревнования волейболи

сток закончились победой совет
ских спортсменок со счетом пар- - 
тий 3:2. Матч мужских команд 
также выиграли спортсмены СССР" 
(счет партий 3:1). (ТАСС).

На кубок города
Закончился розыгрыш кубка го

рода по футболу. Среди команд 
взрослых в финале встретились 
команды «Нефтяник-1» и «Нефтя
ник-2». Победу со счетом 7:3 одер
жали футболисты «Нефтяника-1».

За кубок города состязалось 

8 юношеских команд. В финальной 

встрече встретились команды шко

лы № 32 и «Торпедо». Одержали з 

победу торпедовцы со счетом 3:2.

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ

Приносим глубокую благодар
ность всем учреждениям и лицам, 
почтившим память и принявшим

участие в похоронах Н. Я. Клусо-- 
ва.

Семья покойного.

Редактор В. И. Парамошкин.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный» 
«ВОЛГА—ВОЛГА» 

«Звезда» 
«КУБАНСКИЕ КАЗАКИ» 

«Родина»
«СВАДЬБА С ПРИДАНЫМ»

Батракской базе «Солеторг» 
требуются рабочие 

(мужчины и женщины) 
на постоянные и временные 

работы по выгрузке и погрузке 
соли.

Оплата труда—сдельно-про
грессивная и повременная. 
Обращаться по адресу: Бат- 

раки-Пристань, отдел кадров. 
(2- 1)

Сызранский гортоп
извещает организации и граж
дан города о том, что отпуск 

лесопродукции, в виду состав
ления отчетности, во всех 

лесоучастках гортопа 13, 15, 28 
и 30-го числа каждого месяца 

не производится.
(2- 2).

Сызранский гортоп
доводит до сведения всех 

организаций и частных лиц о 
необходимости предъявить до 
25-го июня с. г. претензии на 
недополученную древесину по 
фактурам, сданным десятнику 
Старо-Рачейского лесоучастка 
Кожевникову, ввиду увольне
ния его с работы.

После указанного срока пре
тензии приниматься не будут.

Дирекция.
(2- 2).

Сызранскому строительному 
участку треста «Куйбышевобл- 
строй» на постоянную и вре

менную работу требуются: 
каменщики, столяры, штукату
ры, разнорабочие, грузчики, 
плотники, шоферы, прораб 

с окладом 900— 1100 руб.

Жилплощадь предоставляет

ся.

Обращаться по адресу: По- 

горелиха, улица Заречная, 45. 

(3-1)

Механическому заводу 
требуются на работу 

начальник технического отдела, 
токари, слесари - инструмен

тальщики, монтажники, литей
щики, просевщики, формовщи

ки, подсобные рабочие, 
грузчики.

Обращаться: отдел кадров,* 
(Урицкого, 2).

(3-2).

Автоколонна № 64
производит набор на 3-х ме
сячные курсы по подготовке 
автослесарей с выплатой сти
пендии 150 рублей в месяц.

Подробные справки можно 
получить в отделе кадров авто
колонны № 64.

Ресторану Сызрань 1-я
требуются на постоянную 

работу:
повара, лоточники, грузчики, 

уборщицы.
Обращаться: ст. Сызрань 1-я 

железнодорожный дом № 14. 
Контора ресторана. Отдел кад
ров.

(2- 1).

Сызранский комбайновый завод
производит прием на работу: 

учеников-револьверщиков 

(женщин в возрасте от 16 лет 
и выше, с семилетним образова
нием), строгальщиков по ме
таллу, токарей, электросвар
щиков с третьего разряда и 
выше, грузчиков.

Обращаться в отдел кадров 

завода.

(5-3).

Заводу пищевых концентратов
срочно требуются 

машинистка и заведующая 
складом.

Обращаться: ул. Урицкого, 2. 
Отдел кадров.

13-2).

Жилищно - коммунальному 
отделу комбайнового завода
требуются на постоянную 

работу: кровельщики, печники, 
плотники, столяры, 

штукатуры.
Обращаться: Советская ули

ца, 114, кв. 1. (3—2).

Косова Анна Ивановна, прожи
вающая в г. Сызрань по ул. Ши- 
шулина, 74, возбуждает дело о 
расторжении брака с Холодовым 
Александром Ивановичем, поожи- 
вающим по улице М. Горького,- 
167.

Дело подлежит рассмотрению 
в народном суде Октябрьского рай
она города Сызрани.

Ипполитова Людмила Парфе-- 
новна, прожйвающая в Октябрь
ском районе г. Сызрани по улице 
Шмидта, 44, кв. 7. возбуж
дает дело о расторжении брака 
с Сальниковым Николаем Алексе
евичем, проживающим в Октябрь
ском районе г. Сызрани по улицег 
Ленина, 16, кв., 19.

Дело подлежит рассмотрению в 
народном суде Октябрьского райо
на города Сызрани.

Цицулина Нина Прокофьевна, 
проживающая на ст. Батраки, по* 
улице Кагановича, 76, возбуждает 
дело о расторжении брака с Цииу
диным Борисом Степановичем.

Дело подлежит рассмотрению 
Куйбышевском областном суде.
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